

TEAM A FOND LES GAZ'L

UN ÉQUIPAGE D'HUMANIRAID

C'est quoi HumaniRaid ? C'est l'association de l'école d'ingénieur UTC qui rassemble les équipages engagés dans le 4L Trophy pour les aider à préparer cette aventure.

C'est quoi être un équipage d'HumaniRaid ? C'est de l'entraide, des bons conseils, des astuces et du travail d'équipe avant même que l'aventure commence !



LA TEAM n° 645

Nous sommes deux étudiants de l'Université Technologique de Compiègne et de l'École Nationale Supérieure des Arts et Métiers, écoles d'ingénieur basées à Compiègne et Paris. Nous sommes membres de l'association à but humanitaire A fond les gaz'L. Nous sommes tous deux déjà investis dans la vie associative de notre école, étant membres du Bureau Des Elèves et du Bureau Des Sports.

Baptiste COINTEPAS

« Passionné de mécanique et d'aventure, ce rallye raid était pour moi une évidence ... Ce projet me permettra de développer mon autonomie et mon sens des responsabilités. Une aventure humaine extraordinaire commence ! »



Nathan LEBoulleux

« J'ai toujours eu besoin de m'investir et de concrétiser mes projets. Le 4L Trophy me permettra d'y parvenir et de défendre une cause qui m'est chère, tout en développant mon sens des responsabilités. »

NOUS CONTACTER

Vous souhaitez en savoir plus sur notre projet ? Rendez-vous sur notre page Facebook !
Vous souhaitez prendre part à l'aventure ? N'hésitez plus et contactez nous !

Par voie postale :

509 rue du mesnil
60350 Cuise LA MOTTE

Par mail :

Afondlesgazl.nlbc@gmail.com

NOTRE PAGE FACEBOOK

Venez découvrir nos dernières actualités et événements
<https://www.facebook.com/afondlesgazl/>

